



Fraktionsgemeinschaft Die Grünen + Soziale Initiative Pöbneck
Pressesprecherin: Constanze Truschzinski
Rosa Luxemburg Straße 13
07381 Pöbneck
0173 888 42 53

Pöbneck, 18. November 2019

Pressemitteilung

Mit bitte um Veröffentlichung

Pöbnecker Erklärung gegen Rassismus und Diskriminierung und Regenbogenflagge für Demokratie, Vielfalt und Toleranz

„Mit der Pöbnecker Erklärung gegen Rassismus und Diskriminierung soll ein deutliches Zeichen gesetzt werden, dass Menschenrechte unteilbar sind und für jede/n Einwohner / in der Stadt Pöbneck gleichermaßen gelten.“ so Steve Richter Fraktionsvorsitzender der Fraktionsgemeinschaft (Die Grünen/SIP)

In der Erklärung heißt es u.a.: „Wir, die Mitglieder des Stadtrates, schätzen die vorhandene Vielfalt der in Pöbneck lebenden Menschen mit ihren unterschiedlichen Kulturen, Talenten und Fähigkeiten. Dies macht unsere Stadt lebens- und liebenswert.

In unserer Stadt sind Menschen aus 48 Nationen zu Hause. Uns ist bewusst, dass auch in Pöbneck Menschen aufgrund ihres Geschlechts, ihrer Religion oder Weltanschauung, Hautfarbe, Nationalität oder ethnischer Herkunft, ihres Alters, ihrer Behinderung, sexuellen Orientierung oder Identität, ihrer sozialen Stellung oder anderer persönlicher Umstände ausgegrenzt benachteiligt werden.

Wir treten jeglicher Form von Diskriminierung und der damit einhergehenden Verletzung der grundgesetzliche geschützten Menschenrechte entschieden entgegen und verpflichten uns, uns alle zur Verfügung stehenden erforderlichen Maßnahmen zu ergreifen, um Diskriminierung, Ausgrenzung und Rassismus zu unterbinden.

Um diese Erklärung mit Taten zu untermauern, verpflichtet sich die Verwaltung, die die Beflaggung in der der Stadt Pöbneck an gesetzlichen Feiertagen um die Regenbogenflagge zu erweitern.“

„Wer die Pöbnecker Erklärung gegen Rassismus und Diskriminierung unterstützen möchte kann dies schon vor der Stadtratssitzung im Stadtkiosk Straubelstraße 9 in Pöbneck tun.“ Meint Steve Richter (Die Grünen/SIP)

Constanze Truschzinski